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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является ПАО «Силовые машины».
Целью выпускной квалификационной работы является анализ финансово-хозяйственной деятельности ПАО «Силовые машины» в соответствии с требованиями МСФО и РСБУ.
Были изучены понятия и состав бухгалтерской и консолидированной финансовой отчетности по РСБУ и МСФО соответственно.
Определены основные сходства и отличия формирования финансовой отчетности по российским и международным стандартам.
Проанализирована финансово-хозяйственная деятельность предприятия ПАО «Силовые машины» по российским и международным стандартам.
Систематизированы полученные результаты анализа финансового состояния предприятия.
Сделан прогнозный бухгалтерский баланс на 2019 год и разработаны рекомендации для улучшения финансового состояния ПАО «Силовые машины».
        

        
          The object of the study is PJSC "Power machines".
The purpose of the final qualifying work is to analyze the financial and economic activities of PJSC "Power machines" in accordance with the requirements of IFRS and RAS.
The concepts and composition of accounting and consolidated financial statements under RAS and IFRS, respectively, were studied.
The main similarities and differences in the formation of financial statements according to Russian and international standards are identified.
The financial and economic activity of the enterprise PJSC "Power machines" according to Russian and international standards is analyzed.
The results of the analysis of the financial condition of the enterprise are systematized.
The forecast balance sheet for 2019 has been made and recommendations have been developed to improve the financial condition of PJSC "Power machines".
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